

Domina Cuba en el debut del Manuel Suárez de pesas



La Habana.- **CUBA** conquistó los 12 primeros títulos puestos en disputa en la fecha inaugural del Torneo Internacional de levantamiento de pesas Manuel Suárez in Memoriam, que hoy presenta a las divisiones masculinas de 69 y 77 kg.

La cubana Niulis González estableció tres récords nacionales al levantar 75 kilogramos en arranque y 96 en envión, para lograr un biatlón de 171 kg y adjudicarse las tres medallas de oro en la categoría de 53 kilogramos.

En los 48 kg, la también cubana Eliany Bermúdez conquistó la corona en envión (87 kg) y total (155 kg), cediendo solamente en arranque, donde quedó segunda, detrás de su compañera de selección Ludia Montero (70 kg).

Entre los hombres, en los 56 kg dominó las tres modalidades de la halterofilia el favorito cubano Arley Calderón, con registros de 107 kilos en arranque, 132 en envión y total de 239 kg.

Mientras, en 62 kg el también antillano Dariel Villarreal cargó con el oro en los tres ejercicios, con marca de 124 kg, 150 kg y 274 kg.

El único extranjero que consiguió una presea fue el guatemalteco Edgar Pineda, quien alcanzó plata en arranque al marcar 115 kilogramos en 62 kg.

Hasta el próximo sábado se realiza este evento internacional de levantamiento de pesas en La Habana, al cual asisten 109 competidores (31 mujeres y 78 hombres) de Cuba, Guatemala, Guyana, Honduras y Panamá. **(PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/125085-domina-cuba-en-el-debut-del-manuel-suarez-de-pesas>



Radio Habana Cuba